



FUTURAS FECHAS

Viernes 19 de setiembre:	Último día de tercer bimestre
Lunes 29 de setiembre:	Primer día del cuarto bimestre
Lunes 29 de setiembre:	Inician los Exámenes de Y10 IGCSE
Miércoles 1 de octubre:	Year 7 Gira Educativa al Museo Nacional
Miércoles 1 de octubre:	Reunión Padres de familia - docentes de Primaria
Jueves 2 de octubre:	IGCSE/NB/IB Exposición de Arte



BSCR NEWS - GENERAL

Celebraciones Día de la Independencia

El pasado viernes, el Colegio Británico de Costa Rica celebró 104 años de independencia de Costa Rica con una serie de actividades, que incluyeron un maravilloso Acto Cívico y un almuerzo compartido para los miembros de la comunidad. Queremos agradecer a todos los estudiantes y miembros del personal que participaron por su arduo trabajo antes y durante el día para que esta celebración fuera tan especial. Por favor visiten nuestras páginas de redes sociales para ver las fotos.

BSCR NEWS - EARLY YEARS & PRIMARIA

OLCOMEP Clasificación Final

Felicitamos a Kai Larionov (Year 1) y Julian Barquero (Year 3) por clasificar a la final de la OLCOMEPEP (Olimpiada Costarricense de Matemáticas para la Educación Primaria) por la zona de San José - Oeste.

Competencia de Oratoria de Primaria

El martes celebramos la Competencia de Oratoria de Primaria. Es justo decir que tanto el público como los jueces quedaron asombrados por la gran calidad de los discursos de nuestros estudiantes de Year 4 y Year 5. Todos los estudiantes hablaron con una maravillosa compostura, confianza y determinación. Sus temas eran personales y muy pertinentes a sus propias áreas de interés. También hubo dos interludios musicales sobresalientes para mantener al público entretenido. Un agradecimiento especial a Antonio Cordero (Year 4) y Joaquín Pereira de Queiroz (Year 5) por demostrar sus increíbles talentos en el piano. Nos gustaría felicitar a todos los que participaron en el evento, pero una felicitación especial va para los siguientes estudiantes:

BSCR NEWS - EARLY YEARS & PRIMARIA



Year 4

1er Lugar:

Penny Paradis (Year 4B)

2do Lugar:

Emiliano Salgado (Year 4C)

3er Lugar:

Montserrat Ballar (Year 4C)



Year 5

1er Lugar:

Olivia Arias (Year 5B)

2do Lugar:

Olivia Arce (Year 5B)

3er Lugar:

Paulina Arguello (Year 5A)

Reunión Padres de familia - docentes de Primaria

Para facilitar las reuniones de padres de familia y docentes de EY y Primaria, que se llevarán a cabo el miércoles 1 de octubre, las clases para estos niveles finalizarán a las 12 del mediodía. Los clubes y el servicio de After School que inician a las 2 p.m. se cancelan ese día. El horario para los estudiantes de secundaria no se verá afectado.

BSCR NEWS - SECUNDARIA

Charlas de Year 11 Bachillerato Nacional

El pasado martes 16 de septiembre, los estudiantes de Y11 NB tuvieron la oportunidad de compartir con la comunidad escolar sus ideas y los temas que les importan. Vimos una gran variedad de temas y una entrega segura en sus discursos, lo que lo convirtió en un día muy especial para todos. El Departamento de Inglés desea felicitar a todos los estudiantes de Year 11 NB por su arduo trabajo en la preparación de sus discursos y por la motivación para dar lo mejor de sí al comunicarse con la audiencia.

Visita de la Universidad de Navarra

El martes 16 de setiembre, tuvimos el gusto de recibir a representantes de la Universidad de Navarra. Varios de nuestros estudiantes de secundaria asistieron a la sesión informativa y conocieron las oportunidades académicas que ofrece esta prestigiosa universidad en España.

PSAT 2025 - Para estudiantes de Year 10 y Year 11 solamente

El PSAT/NMSQT es el examen digital de práctica para el SAT, una prueba muy utilizada para las admisiones universitarias en los EE. UU. y otros países. La prueba mide los conocimientos y habilidades en lectura, escritura y matemáticas que los estudiantes aprenden en el aula y que necesitan para tener éxito en la universidad y en una carrera. El examen se llevará a cabo el sábado 18 de octubre a las 7:45 a.m. en el Auditorio de la institución. La fecha límite para inscribirse es el viernes 10 de octubre. El costo del examen es de 25,000 colones. Para registrar a su estudiante, hay dos opciones de pago:

1. **Sinpe** - 8782-2796 (Colegio Británico de Costa Rica)
2. **Transferencia Bancaria:**
COLEGIO BRITANICO DE COSTA RICA SOCIEDAD ANÓNIMA
Céd: 3-101-047574
Cta Iban Colones: CR32010400000118030119
Banco Davivienda

La transferencia bancaria o pago SINPE debe incluir el nombre del estudiante y PSAT en el detalle del pago. Se debe enviar una copia de la transferencia bancaria o SINPE a smadriz@bscr.ed.cr. If this information is not received, the payment cannot be processed. Si no se recibe esta información, el pago no podrá ser procesado. Si tiene alguna pregunta, por favor comuníquese con Ana Lourdes Baumgartner al correo abaumgartner@bscr.ed.cr o al 2220-0131, ext. 171.



Concurso de Ortografía

El Departamento de Español realizó durante las últimas semanas el Concurso anual de ortografía, cuya final se llevó a cabo el miércoles 16 de septiembre. Todos los estudiantes de Year 6 a Year 9, participaron en rondas eliminatorias en el aula, en las que practicaron sus destrezas ortográficas y compitieron por un lugar en la gran final. Los estudiantes Leticia Chavarría, Valeria Nanne, Diana Ramírez, Antonio San Martín, Nassim Canales, Stefano D'Arsié, Lucía Ceciliano y Thomas Gray fueron los clasificados a la final, en la cual resultó ganador, por segundo año consecutivo, Stefano. En el segundo lugar, con un empate, se ubicaron Lucía y Thomas. Les extendemos una gran felicitación a nuestros concursantes y destacamos su interés por hacer un uso adecuado y correcto del español. ¡Excelente trabajo!

